
Программа  

кандидата в председатели СНТ «Павловское-2» 
 

 

Уважаемые садоводы и члены правления СНТ «Павловское-2»! 

 

Сегодня я написал заявление на избрание меня председателем нашего садоводства на 

общественных началах. В настоящий момент я занимаюсь общественно-государственной 

деятельностью – возглавляю вторую по численности профсоюзную организацию, Объединение 

профсоюзов России «СОЦПРОФ». В нее входят более двух миллионов трудящихся нашей страны. 

Центр объединения находится в Санкт-Петербурге. Я с семьей постоянно проживаю в нашем 

садоводстве. 

В случае, если вы окажете мне доверие стать председателем СНТ «Павловское-2», как 

председатель СНТ «Павловское-2» буду работать на общественных началах. 

Основная задача, которую я перед собой ставлю, это   организация работы и контроля    по 

решению глобальных проблем нашего садоводства. У меня достаточно сил и времени для организации 

нормальной работы персонала СНТ, а главное, для усиления контроля за эффективностью 

использования членских взносов и решения вопросов развития нашего дачного поселка. А самое 

главное – у меня есть большое желание сделать так, чтобы наша с вами жизнь стала комфортней.  

1. Будучи депутатом Государственной думы VI и VII созывов и советником Губернатора Санкт-

Петербурга на общественных началах, мне удалось сделать кое-что хорошее для нашего садоводства. 

По моим депутатским запросам в программу газификации было включено строительство газопровода 

до трех садоводств: «Павловское-1», «Павловское-2» и «Звездочка».  

К сожалению, не досмотрел, что к строительству внутреннего газопровода нашего садоводства 

был привлечен ненадежный подрядчик. В этом вопросе я положился на бывшего председателя 

Спичака Алексея Ивановича, которому всегда помогал, но он меня подвел, можно сказать, даже 

обманул. Сейчас в ходе внутреннего расследования силами членов правления выясняется, что этому 

поспособствовали и отдельные работники ООО «ПетербургГаз», проживающие в нашем садоводстве. 

Они и сейчас продолжают саботаж газификации, баламутят людей, пытаясь снять с себя 

ответственность. Они обвиняют нового председателя СНТ Расторгуева О.А, во всех «своих» грехах.  С 

этим надо разбираться серьезно. Это обстоятельство стало одной из причин моего решения 

предложить свою кандидатуру в качестве председателя. Газификацию СНТ необходимо завершить, и 

вместе с вами мы в ближайшее время этот вопрос решим.  

2. Также по просьбе садоводов, совместно добился от правительства Санкт-Петербурга продления 

маршрута городского автобуса до нашего садоводства. И теперь нашим жителям, не имеющим личного 

транспорта, гораздо проще добираться до СНТ из города и возить детей в школу и детские сады.  

3. Для безопасности движения немало усилий мною было приложено к обеспечению освещения дороги 

от ул. Обороны до садоводства. Это получилось благодаря запросам и системной работе с 

Администрацией города и Пушкинского района.   

Теперь я ставлю перед собой следующие задачи:   

1. Закончить эпопею с газификацией нашего садоводства. 

2. Начать работу (на перспективу) по строительству городского водопровода. 

3. На въезде в СНТ предлагаю построить культурно-спортивный центр, где организовать досуг 

детей, подростков и людей пенсионного возраста в любое время года. А также можно использовать 

его для проведения спортивных мероприятий, встреч правления с садоводами. 

4. Предлагаю начать асфальтирование всех линий и обеспечить их системой видеонаблюдения. 

Это наша с вами безопасность и, в первую очередь, безопасность наших детей. Для выполнения этих 

работ использовать как собственные средства садоводства, так и привлеченные из бюджета Санкт-

Петербурга по программе софинансирования «50+50». 



5. Для организации досуга на землях общего пользования на въезде в садоводство предлагаю 

так же организовать специальную спортивную площадку, на которой дети смогут заниматься и зимой, 

и летом. В зимнее время заливать каток и ставить большую горку. Летом играть в волейбол, баскетбол 

и минифутбол. 

В этом году я выделил из бюджета семьи 30 000,00 руб. на устройство катка. Но это временный 

вариант. Надеюсь, что на будущий год сделаем это уже на другом уровне. 

Главные вопросы, которые я собираюсь решать: 

– это развитие инфраструктуры садоводства с привлечением субсидий от государства. Готов 

вместе с правлением добиться от правительства Санкт-Петербурга бюджетных средств на 

строительство дорог, спортивных и детских площадок, досуговых объектов для детей и взрослых. Для 

этого на общих собраниях надо будет ежегодно утверждать смету софинансирования наших проектов. 

Бюджетные средства могут выделяться государством по принципу «50 +50». Это означает, что мы 

можем с вами фактически удвоить за счет бюджета собранные садоводами средства. Таким образом 

членские взносы не будут тратиться на финансирование управленческого персонала, а полностью 

будут направлены на инфраструктуру. 

Я не обещаю, что мы сделаем все и сразу. Но, как говорится, «Дорогу осилит идущий…». Я 

вообще не собирался быть должностным лицом в садоводстве. Но меня сильно тревожат нездоровые 

отношения между отдельными управленцами, неумение некоторых членов правления слышать других 

и заниматься в основном самопиаром во вред общему делу. Такая ситуация ослабляет эффективность 

использования и тех небольших средств, которыми мы располагаем. 

Считаю, что должен использовать свой опыт и административный ресурс для всех нас, в том 

числе и для своей семьи. Мы тоже здесь живем. Все это возможно при грамотном использовании 

средств садоводов и системной работе с государственными органами. 

В связи с изложенным, прошу избрать меня председателем СНТ «Павловское-2» сроком на три 

года на безвозмездной основе. Также, предлагаю создать при правлении попечительский совет из 

числа садоводов, имеющих высокие доходы, для проведения у нас в дни федеральных праздников 

культурно-массовых мероприятий, концертов с привлечением профессионалов. Чтобы мы и наши дети 

получали от этого огромное удовольствие — это должно быть зрелищно и интересно.  

Совет будет планировать мероприятия, утверждать программы их и сценарии. Готов заняться 

его формированием. Уверен, что у нас в садоводстве достаточно людей, у которых есть возможность 

принимать участие в жизни садоводства, если не финансово, то применяя свои таланты и 

профессиональные навыки. 

Начнем с малого… Предлагаю членам правления или другим желающим уже в этом году 

поработать Дедами Морозами! (У меня есть два костюма.) Давайте последнюю неделю декабря 

пройдем и поздравим наших детишек. Прошу правление дать объявление для садоводов и по их 

заявкам составить график посещения детей на безвозмездной основе. Сделаем праздник детям. 

Считайте, что я уже подал заявку! 

  

С глубоким уважением, Сергей Вострецов 

 


